



VIAJE CONSIENTETE EN COSTA RICA

MT-50131

Desde:

\$1,284.80 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia	MT-50131 VIAJE CONSIENTETE EN COSTA RICA
7	6	Diarias	2024-11-30	

DESTINOS: SAN JOSÉ - TORTUGUERO - ARENAL -
MONTEVERDE

Itinerario

DIA 1 MÉXICO – SAN JOSÉ

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a la ciudad de San José. ¡Bienvenidos a Costa Rica! Nuestro personal estará preparado para recibirles y trasladarles hasta su hotel. Resto del día libre. Alojamiento en San José.

DIA 2 SAN JOSÉ – Experiencia con Osos Perezosos

¿Amas a los perezosos? ¿Qué tal el café y deliciosos bocadillos? ¡Disfruta de ambos durante nuestra Caminata Educativa Perezosos & Cafés! Esta experiencia está diseñada para personas que simplemente no se cansan de los perezosos. Disfrute una deliciosa taza de Café Britt mientras observa a los perezosos jóvenes disfrutar de su ejercicio matutino, desayuno y, a veces, ¡incluso de ir al baño! ¡Esta caminata educativa es una oportunidad verdaderamente especial para todos los amantes de los perezosos! También tendrá la oportunidad de conocer sobre la historia, la misión y los programas en un recorrido por este centro de rescate de diferentes-especies como la gran variedad de tucanes, loros, guacamayos, búhos, perezosos, monos araña, comadrejas y más. Alojamiento en San José.

DIA 3 SAN JOSE – Catamarán en Isla Tortuga

Después de un 1 ½ hora en coche de San José hasta el muelle de Puntarenas abordará catamarán para un viaje inolvidable a la Isla Tortuga. Durante su viaje a la Isla Tortuga largo de las tranquilas aguas del Golfo de Nicoya siempre hay una posibilidad de ver delfines, tortugas marinas y aves acuáticas. Una vez en la Isla Tortuga se puede tomar el sol en las hermosas playas de arenablanca, el mar azul le invitan a nadar o explorar los senderos. Tiempo para el almuerzo incluido. En el camino de regreso a Puntarenas podrá disfrutar de los increíbles colores de la puesta de sol. ¡No te pierdas la oportunidad de visitar este paraíso! Alojamiento en San José.

DIA 4 SAN JOSE – Dia de Spa y bienestar en Xandari Resort

Aproximadamente 4 kilómetros de senderos boscosos a lo largo de nuestra propiedad de 16 hectáreas que incluye un pequeño río con varias cataratas y la más larga de estas de 18 a 19 metros de alto. Nuestra piscina al atardecer con vista al Valle es de 38.1 metros de longitud, pero también tenemos otras 2 piscinas para nadar. Todas las piscinas son tratadas con sal en lugar de cloro, y dos de ellas tienen paneles solares para mantener el agua más caliente, dos de ellas tienen un jacuzzi de hidromasaje junto a ellas. Almuerzo incluido. Ayura Spa se inspira en una visión de belleza, curación y paz interior. El entorno natural, con vistas panorámicas del valle bordeado de montañas, mejorará la tranquilidad de su experiencia de spa. Nuestros tratamientos están influenciados por la generosidad ecológica de Costa Rica, utilizando ingredientes locales. Los profesionales del spa de Ayura se dedican a crear una experiencia revitalizante y rejuvenecedora. Alojamiento en San José.

DIA 5 SAN JOSE – Tour de vino Uchuva en Valle de los Santos

Una experiencia para nuestros sentidos, principalmente, el gusto, la vista y el olfato. Pasando por la entrada de la provincia de Cartago, Tejar del Guarco el primer asentamiento del país, en ruta podemos observar el Proyecto Eólico de Coope Santos, para llegar a una zona rural de gran calidez humana, rica en frutas de altura como la mora, manzanas, de los mejores Café del mundo, ríos, riachuelos y mucho más. Visitaremos la primera y única bodega comercial vinícola en Costa Rica y América Central; así como el primer y único licor producido de la fruta uchuva, también conocida como Golden Berry. Ubicada en Copey de Dota, a una altitud de 2300 m.s.n.m, con un clima templado y alta radiación solar lo cual es una combinación perfecta que permite recrear sabores increíbles. La uchuva, de donde proviene el licor Golden Rush, es considerada una de las súper frutas más saludables del mundo y está dotada de un sabor bastante distintivo y delicioso. Podrán ver la plantación (probar la fruta), conocer el proceso del licor y probarlo en dos presentaciones diferentes. Vino Copey, tradicionalmente las uvas crecen en latitudes entre los 30 y 50 grados en el hemisferio norte y sur, mientras que Costa Rica se encuentra en una zona tropical entre los 8 y 11 grados de latitud norte. Podrán recorrer una de las plantaciones, conocer el proceso del vino blanco y tinto. Probar vinos de Costa Rica, Israel y California. Continuando con un delicioso almuerzo -y luego realizar -una -visita a una Cafetería y saborear un rico café premium de la zona, galardonado como de los mejores del mundo. Alojamiento en San José.

DIA 5 SAN JOSE – ARENAL Termas de Baldí

Incluye:

Boleto de avión México – San José – México.
Traslado regular aeropuerto – hotel – aeropuerto y entre ciudades en servicio regular.
06 noches de alojamiento en San José en el hotel elegido con desayunos.
Experiencia con Osos Perezosos en servicio compartido.
Catamaran en Isla Tortuga en servicio compartido con almuerzo.
Día de Spa con un masaje incluido.
Tour de Vino en Valle de los Santos en servicio compartido con almuerzo incluido.
Excursión al Volcán Arenal y Termas de Baldí en servicio compartido con almuerzo y cena incluidos.
Guía de habla hispana.
Mínimo dos pasajeros viajando juntos
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas a trasladistas, guías, maleteros y meseros.
Bebidas en alimentación.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 01:45:29.**